

Drogen - eine Sache, die die ganze Welt betrifft!

Wiedermal ne kleine One-Shot von mir! Bidde lesen! ^-^

Von abgemeldet

Hi Leutz! ^^

Das wär jetzt mal wieder eine kleine One-Shot von mir!

Wie der Titel es schon sagt, geht's um Drogen, weil das heute zu Tage ja schon ein ganz allgemeines Thema geworden ist!

Und los geht's!

+++++

Ich weiß nicht wieso, und trotzdem tue ich es. Zuerst wollte ich von alle dem nichts wissen! Zu viele Sachen hatte ich davon schon im Radio gehört! Und jetzt? Ja, jetzt tat ich es selber!

Ich konnte mich noch genau daran zurückerinnern, als ich von dem Zeug das erste Mal probierte. Es war in einer Disco gewesen! Bryan hatte es mir angeboten. Er selbst war schon seit Jahren von den Drogen abhängig. Da ich gerade sowieso ziemlich deprimiert gewesen war, hatte ich das Zeug angenommen. Es war Ecstasy. Es war zuerst ein berauschendes Gefühl, und ich vergas so meine Sorgen. Heute frage ich mich, wieso ich es nur angenommen hatte. Nun war ich selbst seit genau zwei Jahren von diesen Drogen abhängig!

Wenn man sie nahm, ging es einen gut, man war in einer wunderbaren Traumwelt gefangen, doch am nächsten Tag darauf ging es einen in den ersten Tagen total schlecht. Und doch, ich kam nie davon los.

Heute hatte Boris mich wieder einmal total fertig gemacht! Und so war ich wieder sauer, und traurig gewesen, und als ich schließlich in meinem Zimmer war, habe ich wieder eine Pille genommen. Wahrscheinlich hätte ich es auch getan, wenn es mir gut gegangen wäre. Doch jetzt hatte ich einen bestimmten Punkt erreicht. Ich wollte nicht mehr! Ich hielt es nicht mehr aus! Mein Leben war einfach schrecklich, nicht nur die Abtei machte einen großen Teil davon aus, nein auch meine Vergangenheit. Meine

Mutter war schon bei meiner Geburt gestorben, und mein Vater ein Jahr darauf. Meine Großeltern hatten mich von Anfang an gehasst, und waren über glücklich als sie mich endlich wegschicken konnten. Seit ich 4 bin, wohne ich nun schon in der Abtei! Wohnen kann man es nicht bezeichnen, ich bin hier drinnen gefangen! Ein Gefängnis wäre ein angenehmer Urlaub dagegen! Und nun wollte ich eben hier nicht mehr mitmachen!

Ich setzte mich auf mein Bett und sah die Tablettendose an. 14 Pillen waren noch darin. Langsam begann ich eine nach der anderen zu schlucken. Mir wurde schwindelig davon, und ich legte mich langsam auf mein Bett. Doch ich schluckte eine Pille nach der anderen, bis nichts mehr in der Dose war, um sicherzugehen, dass ich auch ganz bestimmt nicht überlebe!

"Oh mein Gott! Schnell holt einen Krankenwagen!", hörte ich Spencer noch schreien, dann umhüllte mich die Dunkelheit vollkommen. Ich wusste, dass mich der Tod nun geholt hatte.

+++++

So, dass war es wiedereinmal!

Ich weiß, die One-Shot war kurz, aber ich hoffe sie hat euch trotzdem gefallen! ^-^

knuff

Bey

RayKon2